



# Acta de la sesión ordinaria de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Título del Grado en Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla del 26 de septiembre de 2025

En reunión telemática a través de Google Meet (enlace de videollamada: <a href="https://meet.google.com/qri-ezyi-ffc">https://meet.google.com/qri-ezyi-ffc</a>), convocada a las 13:00 en primera convocatoria y las 13:15 horas en segunda convocatoria, bajo la presidencia de la coordinadora Dña. María de la Cabeza López Garzón, y previamente convocada en tiempo y forma, se reúnen en segunda convocatoria la Comisión del Título del Grado en Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla con la asistencia de los miembros que se indican al final del acta y con el siguiente orden del día:

### 1.- Aprobación, si procede de la propuesta de temas de TFG por parte del estudiantado.

Se estudian las propuestas por parte de los alumnos a los tutores, quedando de la siguiente manera: Suliman Abdel Lah Hamed ha propuesto a Andrés Calvache Mateo el tema "La eficacia de la intervención terapéutica ligada a la fisioterapia en pacientes con necesidad de cuidados crónicos". La alumna Yara Rodrigo Ramírez de Arellano ha propuesto a Laura López López el tema "Abordaje de Fisioterapia en patología uroginecológica", María del Pilar Cobo Arias ha propuesto a Alejandro Heredia Ciuró el tema "Métodos de Fisioterapia en población oncológica: una revisión bibliográfica". La alumna María Lin Marín Siles ha propuesto a María de la Cabeza López Garzón el tema "Efectos del ejercicio físico en oncogeriatria". La alumna Denisa Geoergiana Vlad ha propuesto a Elena Caro Morán el tema: "El papel de la fisioterapia en las diferentes etapas de la mujer: abordaje del suelo pélvico y el ejercicio terapéutico". Y el alumno Víctor arrabal Jordano propone a Javier Martín Núñez el tema: "Ejercicio Terapéutico en personas con Sarcopenia".

2.- Elaboración de documentos de acceso restringido para el informe de seguimiento externo la titulación de *Fisioterapia* en su sede de Melilla. Se necesita información de acceso restringido por datos personales sobre algunas asignaturas para el seguimiento externo de la titulación de Fisioterapia en la sede de Melilla. María de la Cabeza López Garzón comenta que se solicita la asignatura del TFG, de las prácticas externas y se necesitan de dos a tres asignaturas más. Se debe incluir un cv del profesorado, y los exámenes que contengan varias calificaciones, incluyendo las





rúbricas de seguimiento continuo. La profesora Laura López López propone una asignatura en la que imparte docencia como Fisioterapia en patología cardiovascular, gerontológica y pediátrica.

#### 3.- Estudio de propuestas de nuevos miembros de la CGICT del Grado en Fisioterapia.

Se propone a Noelia Román Mohamed como futuro miembro de la CGICT del Grado en Fisioterapia

## 2.- Dudas, ruegos y preguntas.

Ninguna.

# 3.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión.

Siendo las 13.40h horas, todos los miembros de la Comisión aprueban por unanimidad el contenido de la presente acta.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las horas, del día de la fecha.

Asistentes a la reunión: Dña. Laura López López; Dña. Elena Caro Morán; D. Alejandro Heredia Ciuró, Dña. Verónica Verdugo Blanco. Se excusa la ausencia de Dña. Elisa Paula Postigo Martín y D. Andrés Calvache Mateo

De todo cuanto se recoge en esta acta doy fe con mi firma como secretaria de la comisión, con el visto bueno de la coordinadora, en Melilla a 26 de septiembre de 2025.

Vto. B. La coordinadora

La secretaria

Dña. María de la Cabeza López Garzón

Dña. Laura López López